



Internationales Freundschaftsturnier

und „TryOut“ Programm für Kinder „Rollstuhlbasketball macht Schule“

Wann 24.- 25.08.2019

Rollstuhlsportler aus der Schweiz kämpfen um den Ball mit der russischen Nationalmannschaft, Münchener „Iguanas“ duellieren mit dem Team aus Österreich, Teenager üben daneben unter Anleitung professioneller Trainer ihre erste Würfe und „Schritte“ im Rollstuhl, um danach gleich vor dem Publikum zu spielen. Das ganze Miteinander trifft sich auf der Augenhöhe, egal ob Mann oder Frau, Jung und Alt behindert oder nicht... Was passiert da?!

Für ein ganzes Wochenende wird die **Sporthalle in der Säbener Str. 49** zur Festival Location des Rollstuhlbasketballs. **RBB München** hostet ein internationales Rollstuhlbasketball Freundschaftsturnier unter der Team-Teilnahme aus 4 Ländern und freut sich auf alle Partner, Freunde und Fans dieser einmaligen Sportart.

Neben spektakulärem Kampf der Profis gibt es zahlreiche Angebote zum Mitmachen in zwei Sporthallen. Preisverlosung, leckeres Essen und dynamisches Rahmenprogramm sorgen für die richtige Festivalstimmung.

Wir laden JournalistInnen und Medien herzlich ein dieses internationale Sportfest zu begleiten.

Sie können:

- herausragende Spieler der Nationalmannschaften interviewen
- erleben, wie Rollstuhl als Sportgerät junge Menschen begeistern kann
- von Trainern des Projekts „We will roll you“ über die Möglichkeiten dieser Ausnahmesportart an Schulen erfahren
- selber bei den Workshops mitmachen

Wir freuen uns auf Ihr Interesse und Anmeldung!

Kontakt:

Polina Mandrik polina@highartbureau.com

www.wewillrollyou.de

gefördert von:



in Zusammenarbeit mit:

